



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA de MEXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 10, Número 180, Junio 20 de 2010*

Solidaridad con trabajadores vascos

El FTE de México saluda y se solidariza con la huelga general de los trabajadores del País Vasco, a realizarse el 29 de junio de 2010.



México, 20 de junio de 2010.

Compañeros (as) del Sindicato Nacional LAB del País Vasco

El Frente de Trabajadores de la Energía, FTE, de México saluda y apoya la huelga general del 29 de junio de 2010 en el País Vasco.

Junto a los trabajadores vascos, los mexicanos rechazamos la reforma laboral que pretende imponer el Gobierno Español. En México, el gobierno neoliberal también insiste en una similar reforma a la legislación laboral.

Se trata de las mismas propuestas del imperialismo para continuar la desmedida acumulación de capital. Uno de estos mecanismos consiste en el saqueo y despojo de los recursos naturales; otro, en la sobreexplotación del trabajo humano,

mediante la supresión de históricas conquistas y la reducción de las condiciones laborales y sociales.

El futuro de hambre y de sed que proyecta el capitalismo tiene las mismas características en todas partes del planeta. La unidad de los trabajadores es necesaria, así como la movilización y respuesta solidaria en todas partes.

Los trabajadores mexicanos concientes estamos junto a los trabajadores vascos en lucha.

¡Hasta la Victoria Siempre!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México